

# Paro registrado

Hoja informativa: enero 2023

El año comienza con un incremento de 70.744 personas desempleadas registradas. Aunque las cifras muestran un aumento de los datos del paro, este continúa siendo menos al incremento medio que se produce en el mes de enero (81.424 personas). Así, el número total de personas registradas en el paro es de 2.908.397.

Al desagregar los datos por sexo, observamos que las **mujeres** representan la mayoría de personas paradas, **59,83%** con 1.740.085 mujeres paradas. Por su parte los **hombres** representan el **40,17%** del total, con 1.68.312 parados. Al comparar estos datos con los registrados en el mes de diciembre, se observa que ambas cifras aumentan. Las cifras femeninas (+ 2,95%) lo hacen en mayor medida que las masculinas (+ 1,81%).



Estos datos dan lugar a una **brecha** de género en el paro registrado del **19,66%**, lo que significa que hay 571.773 más mujeres que hombres registradas al paro. La brecha aumenta en comparación con el mes anterior (19,12%).

En cuanto a los sectores, el paro registrado aumenta tanto en el sector servicios (3,15%) como en el de la agricultura (1,29%), se mantiene estable en la industria (0,17%) y disminuye en la construcción (- 1,37%).

En cuanto al comportamiento de los datos del paro a nivel territorial, disminuye en las Islas Baleares (-297 personas), pero aumenta en la mayoría de las comunidades, destacando Andalucía (+ 21.048 personas), la Comunidad de Madrid (+ 11.140 personas) y la Comunidad Valenciana (+ 6.776 personas).

El número total de contratos registrados durante el mes de enero ha sido de 1.200.749 y mantiene la tendencia a la estabilización. De los 1.200.749 contratos, 530.306 son de carácter indefinido, es decir un 44,16%.